

Dernièrement encore, la bienveillance officielle s'est manifestée dans le don spontané d'un vaste terrain fait à nos bonnes religieuses canadiennes par le Gouvernement, pour permettre d'installer au faubourg Est de Canton un pensionnat de jeunes filles.

• • •

A dire tout ce bien de la chère mission de Canton, je n'éprouve d'ailleurs aucun embarras. Le bon grain qui lève ça et là a été semé par mes prédécesseurs et c'est à leur zèle infatigable que la Sacrée Congrégation de la Propagande a voulu rendre justice en honorant d'un titre archiépiscopal le vénéré Mgr Mérel. Quant aux développements plus récents, je n'étais pas là pour y présider, chacun le sait et tout s'est fait sans moi (1).

En quittant le vicariat apostolique de Canton, je déclare regarder comme un honneur insigne d'avoir été quelques années à sa tête. Ma consolation sera de le servir encore au poste nouveau où la Providence m'appelle.

---

(1) Mgr Mérel, ancien vicaire apostolique de Canton, démissionnaire en 1914, a été nommé par le Souverain Pontife archevêque titulaire de Crains.